## Celebrar Día de Velitas puede ser muy caro este año

## COLOMBIA

Martes, 9 de Noviembre de 2021



La industria de las velas enfrenta una difícil situación por uno de sus insumos.



Amenos de un mes de la tradicional celebración del Día de las Velitas, con la que se da inicio a las festividades decembrinas en el país, la industria que produce este producto aseguró que hay escasez de parafina, por lo que se podrían comercializar menos unidades de velas y velones este año.

Yohanna Avila, representante de la Cooperativa Multiactiva Nacional de Fabricantes de Velas y Velones (Coopfanalvelas) en el país, explicó que, durante 2021, se produjo una escasez mundial de esa materia prima, un aceite mineral derivado principalmente de hidrocarburos, por la falta de producción por mantenimientos en las principales fábricas.

Lea aquí: Cambiarse el nombre es mucho más fácil de lo que parece

En Colombia, indicó Ávila, el principal proveedor de parafina es Ecopetrol, empresa que "está demorada en volver a producir por un mantenimiento", sostuvo en diálogo con la W Radio, por lo que la producción nacional se encuentra paralizada.

El gremio, sostuvo la representante de Coopfanalvelas, ha evaluado la opción de importar parafina; sin embargo, "el costo de la parafina se ha incrementado en un 120%", por lo que no es viable traerla de países como China.

La crisis tiene afectadas a cerca de 2.000 empresas del sector que no tiene suministros para la producción. Ávila sostuvo que, para la temporada navideña que se avecina, los compradores solo podrán adquirir velas y velones en almacenes de cadena y en una menor proporción, en reventa, pero en ambos casos a un precio mayor.

"Yo calculo que de un 60% a un 100% va a ser el incremento de los precios que van a llegar al consumidor final", admitió Ávila, por lo que un paquete de velas que normalmente cuesta \$2.000 podría venderse al doble.

Conozca: Ecopetrol anunció nuevo hallazgo de gas y petróleo liviano en Colombia

La representante señaló que, pese a que la cadena de distribución se verá perjudicada, la industria espera sacar unas tres cuartas partes de lo que normalmente produce para no perder las ganancias de la época en la que más se comercializan estos artículos.

Ecopetrol, por su parte, argumentó que adelantan un plan para iniciar las actividades de producción

de la planta ubicada en Barrancabermeja, pero no dieron una fecha de inicio.

sector nacional de productores de velas y velones", respondieron.

"La empresa lamenta los inconvenientes ocasionados por el retraso en las entregas de parafina al

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion